



On behalf of the Government of New Brunswick, I am pleased to be welcoming all the members of Red Knights International Firefighters Motorcycle Club and their families to our province in August 2021.

Firefighters are important members of our communities, and their contribution to making our cities and towns better places to live can't be overstated. I know that this event is not only a social gathering, but also pays tribute to lost colleagues, and we would like to recognize those who laid their lives on the line to keep our communities safe. All New Brunswickers salute firefighters for the challenging work that you do and the risks you take on a daily basis.

During your convention you will experience country and coastal motorcycle routes that capture the many treasures of our province. If you can, I would encourage you to take a few extra days and discover even more gems you won't find anywhere else. We have five extensive scenic drives that are perfect to explore for some 'wind therapy.' Ride across the ocean floor, kayak the world's highest tides, cross the world's longest covered bridge, dip your toes in Canada's warmest saltwater beaches, eat a lobster next to the ocean, experience the joie de vivre of the Acadian culture or fish in one of North America's greatest salmon rivers. All of these are truly authentic New Brunswick adventures, made even more fun when exploring on two wheels!

In New Brunswick, you will find warm hospitality wherever you go. It's simply our welcoming nature. On behalf of all New Brunswickers, we look forward

Au nom du gouvernement du Nouveau-Brunswick, c'est avec grand plaisir que je souhaite la bienvenue dans notre province aux membres du club de motocyclettes Red Knights International Firefighters Motorcycle Club et à leurs familles.

Les pompiers sont des membres importants de nos collectivités et leur apport à la qualité de vie de nos villes ne saurait être surestimé. Je sais que ce rassemblement n'a pas seulement un caractère social, mais qu'il est aussi l'occasion de rendre hommage aux confrères et aux consœurs disparus. Je tiens à exprimer ma gratitude à celles et ceux qui ont perdu la vie en protégeant nos communautés. Toute la population du Nouveau-Brunswick est reconnaissante envers les pompiers pour le travail exigeant qu'ils accomplissent et les risques qu'ils prennent au quotidien.

Pendant votre séjour, vous profiterez de routes côtières et de campagne qui mènent aux nombreux trésors de notre province. Si vous le pouvez, je vous invite à rester quelques jours de plus pour en découvrir d'autres que vous ne trouverez nulle part ailleurs. Nous avons cinq routes panoramiques à explorer, parfaites pour une « thérapie par le vent ». Promenez-vous sur le fond de l'océan, faites du kayak sur les plus grandes marées de la planète, traversez le plus long pont couvert au monde, trempez-vous les orteils dans l'eau salée la plus chaude au Canada, dégustez un homard près de l'océan, goûtez à la joie de vivre de la culture acadienne ou pêchez dans l'une des meilleures rivières à saumon d'Amérique du Nord. Toutes ces aventures sont authentiquement néo-brunswickoises, et la possibilité de les vivre sur deux roues les rend encore plus emballantes!

Partout où vous irez au Nouveau-Brunswick, l'hospitalité sera au rendez-vous. L'accueil, c'est dans notre nature, tout simplement. Toutes les Néo-Brunswickoises et tous les Néo-Brunswickois ont hâte de vous voir.

A handwritten signature in blue ink that reads "Blaine M. Higgs".

Blaine M. Higgs

Premier/ Premier ministre